

L'enfance en piste *la Marseillaise* avec le cadets'circus *25-4-79*

La répétition générale du prochain spectacle du Cadets'Circus a eu lieu dimanche dernier. Ce sont, en effet, les 5 et 12 mai prochains que le Cadets'Circus plantera son chapiteau au Rond-Point de Verdun à Etréchy. Les représentations débiteront à 20 h 45.

« L'Enfance en piste », tel est le titre de ce spectacle 1979. Le Cadets'Circus a, en effet, décidé d'inscrire son spectacle dans le cadre de l'année internationale de l'enfant, décidée par les Nations unies.

Selon la déclaration des Droits de l'Enfant proclamée en 1959, l'enfant a le droit à l'éducation et au jeu : Le Cadets'Circus éduque l'enfant en le faisant jouer, avant de lui donner l'envie de se surpasser en affrontant les risques de l'acrobatie, forgeant ainsi sa volonté, son goût du risque mesuré et du travail bien fait.

Au abords du chapiteau (ou à l'intérieur si le temps est mauvais) se tiendra une exposition de documents sur l'année de l'enfant fournis par l'O.N.U. et l'UNICEF ainsi qu'un dossier de la revue SOLIDAIRES sur les enfants du Tiers-Monde. On pourra s'y procurer le dépliant sur les Droits de l'Enfant édité par l'O.N.U.

Une partie de la recette sera versée à l'UNICEF pour l'enfance sous-alimentée.

Le Cadets'Circus participera encore à une animation, au moins, dans le cadre de l'année de l'enfant et il a proposé à la Commission Nationale Française l'organisation d'une grande manifestation, sous chapiteau à Paris, toujours au profit de l'UNICEF.

LE NOUVEAU SPECTACLE

La première partie du spectacle (30 minutes) est un jeu collectif sous forme d'une pantomime intitulée « Au Royaume de l'Imaginaire ». Elle a été montée et est supervisée par Pierre Maison, 38 ans, directeur du Cadets' Circus de 1964 à 1978. Elle comporte un numéro aérien exécuté par un porteur de 15 ans et une voltigeuse de 10 ans : les deux Valick, au trapèze.

La partie cirque proprement dite met en piste : GANDHARA, contorsioniste, les deux MANDARINES, travail aux échelles suspendues, KIO-KO, magicien, les clowns PHIP et TONY dans une entrée très classique, les FUNNY-WHEELS jongleurs sur grands monocycles (2 mètres), Miss SHIRLEY à la corde verticale, le numéro de main à main des REBANI, les perchistes découverts en 1978, un garçon et

une fille, les DOWIN'S, qui travaillent sur un nouveau matériel aérien, les clowns TEDDY, PEPO, TONY et BABA dans un intermède très burlesque.

Spectacle présenté par JEAN-LUC, Auguste de soirée : TONY.

UN JEUNE CIRQUE NE EN 1927

Issu des cadets de la Juine, le Cadets' Circus a présenté son premier spectacle de cirque le 25 septembre 1927. Depuis 1974, il est déclaré association « loi de 1901 ». Le Cadets' Circus est le premier cirque amateur de France.

C'est Georges LASNIER qui est l'actuel président du Cadets' Circus. Il est entouré de nombreux collaborateurs.

Directeur (depuis septembre 1978) : François COLINET, 22 ans, assisté de Philippe PEYRICHON, 20 ans. (A titre de référence, Jean-Pierre RICHARD, Directeur du Cirque Jean RICHARD, a 20 ans 1/2).

Professeurs d'acrobatie : Jean DALEINE, 62 ans, ancien du Cadets' Circus (le célèbre numéro de main à main des CELLOS des années trente), Jacques MARANDON, 56 ans, ex-professionnel (Les MARANDON, numéro du « saut de la mort » à la double barre à Médrano (1945), Bouglione, Cirque Rancy et autres jusqu'en 1951).

Le Cadets' Circus donne ses représentations sous un chapiteau 2 mats de 24 x 32 m, hauteur 10 m. Il dispose d'un camion 5 tonnes Citroën, d'un semi-remorque de 11 m (9 t - 50 m³) tractée bénévolement par un entrepreneur d'Etréchy, et d'une fourgonnette Renault 4.

En 1979, le cirque a remplacé la totalité de ses gradins selon la nouvelle réglementation (marchepieds plus larges).



L'ENFANCE EN PISTE avec le cadets'circus

la Marseillaise 25-4-79